

Des Français exigent la libération des 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis



Paris, 29 mars (RHC)- Des activistes français de solidarité ont exigé, Place de la Bastille, à Paris, la libération des trois antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Des membres de l'organisation Cuba Sí France brandissaient, sur ce site emblématique, des drapeaux cubains et des pancartes. Ils ont distribué des tracts qui expliquent de façon détaillée l'histoire des 5.

Des dirigeants de l'organisation solidaire ont signalé que les antiterroristes cubains sont seulement comparables avec les héros de la résistance antifasciste durant l'occupation nazi.

Deux d'entre eux, René González et Fernando González ont déjà purgé la totalité de leur peine et se trouvent à Cuba mais les 3 autres sont toujours en prison aux États-Unis.



Radio Habana Cuba